



Generalversammlung Sportpferdezucht Ostschweiz

1. Generalversammlung Sportpferdezucht Ostschweiz

Visionen - Fusion erfolgreich umgesetzt

An den letztjährigen Versammlungen entschieden sich die Mitglieder des Sportpferdezuchtvereins Bodensee und des Warmblutzuchtvereins Kloten definitiv für die Fusion per 1.1.2016. Die Fusion wurde vollzogen und die erste Generalversammlung vom Verein Sportpferdezucht Ostschweiz (SPZO) erfolgreich durchgeführt.

Die / Zum ersten Mal begrüßte der Fusionspräsident Peter Zeller am 11. März die rund 65 anwesenden Mitglieder des neuen Vereins Sportpferdezucht Ostschweiz anlässlich der ersten Generalversammlung in Aadorf (TG). Das grosse Interesse der Mitglieder aus den ehemaligen Warmblutzuchtvereinen Bodensee und Kloten bestätigte dem Vorstand den richtigen Kurs.

Vorstand bestätigt

Nebst den traktandierten Geschäften wurde der Fusionsvorstand, bestehend aus Vorstandsmitgliedern beider Vereine, nun offiziell von den Anwesenden bestätigt und gewählt. Als Präsidenten leitet Peter Zeller (Niederteufen, AR) wie schon seit 2009 auch weiterhin den Verein SPZO. Bereits im 14. Amtsjahr wurde auch die Geschäftsführerin Sandra Leibacher (Elgg, ZH) in ihrer Tätigkeit bestätigt. Des Weiteren amtieren Ursina Bättig (Wittenwil, TG) als Aktuarin, Alexandra Näf (Ehrendingen AG) als Sportchefin und Adrian Höhn (Bertschikon bei Gossau ZH) als Vizepräsident.

Mit rund 220 Mitgliedern und einer gesunden finanziellen Basis sieht der Verein einer gemeinschaftlich gesicherten, motivierten und engagierten Zukunft entgegen, so stehen doch zahlreiche zuchtspezifische Veranstaltungen (Feldteste, Fohlenschauen, Jungpferdeprüfungen ect.) auf dem Jahresprogramm.